
ラウンド１（15分）
湯沢市の観光先としてお勧めしたいところはどこです
か。また、紹介したい食べ物やおみやげはなんです
か？
ラウンド２（15分）
湯沢市の観光を考えたとき、足りないなと感じている
ことや、こんなふうだったらいいなと思うことは何で
すか？
ラウンド３（20分）
市民の皆さんが魅力を語ることができる湯沢であるた
めに、「議会に取り組んでもらいたいこと」や「市民
がみんなで取り組んでいけること」は何ですか？

ワールド・カフェ（本日の３つの問い）ワールド・カフェ（本日の３つの問い）

石川隆一委員長がファシリテーター役を務めました

緊張がほぐれ、リラックスした様子で想いを語り合います

「市全体の意識改革」「効果的な情報発「市全体の意識改革」「効果的な情報発
信」「観光地としての仕組みづくり」な信」「観光地としての仕組みづくり」な
ど、たくさんの貴重なご意見をいただきど、たくさんの貴重なご意見をいただき
ました。産業建設常任委員会では、今後ました。産業建設常任委員会では、今後
も「市民が語れる魅力ある湯沢」でありも「市民が語れる魅力ある湯沢」であり
続けるために、皆さんの想いとともに議続けるために、皆さんの想いとともに議
会活動を続けてまいります。会活動を続けてまいります。

議員としゃべろうマチ議員としゃべろうマチ トーーク！！を開催トーーク！！を開催
　12月10日（土）、産業建設常任委員会主催による「みんなと 観光カフェ」と総務財政常任委員会主催による「みんなde防災カ
フェ」を開催しました。
　「みんなと観光カフェ」には、湯沢市の観光に興味のある方や 観光業に携わっている方など18名、「みんなｄe防災カフェ」に
は、自主防災組織や防災士の方など14名の市民の皆さんに参加い ただき、それぞれ3つの個別テーマについて、席替えによりメン
バーチェンジをしながら対話を深めました。
　皆さんの「観光」と「防災」に対する想いは相当熱い！ご参加 いただいた皆さん、貴重な時間をありがとうございました。
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